
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

INTCI6 43 / 2024 29/10/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BREGA Monica MATAROZZO Federica ZITO Rocco

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ARAGNO Marco - BUSSO Marina Giovanna - 
MARTELLI Isabella

Con la partecipazione del Segretario PANELLI Laura Domenica

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  "POTATURA  ALBERI,  RIMOZIONE
PIANTE  BASSE  E  POTENZIAMENTO  ILLUMINAZIONE  PUBBLICA NEL
GIARDINO "TRE LANTERNE"

CONSIDERATO CHE 

Nel quartiere Barriera di Milano, precisamente nel tratto compreso tra il corso Giulio Cesare e la
Via Volpiano, da molto tempo è presente una situazione indegna di qualsiasi paese civile.
Il giardino in oggetto è da tempo privo dell’illuminazione pubblica, in quanto alcune delle lampade
presenti sono totalmente coperte dalla folta vegetazione, mentre altre risultano bruciate e pertanto il
giardino versa nelle ore serali e notturne in una quasi totale oscurità, favorendo l'aggregazione di
pusher,  che  a  turnazione  svolgono  un'attività  illegale  di  spaccio  di  droga,  non curandosi  della
continua presenza di minori e famiglie che transitano nel tratto in questione.
Nelle ore serali questi individui utilizzano fino alle prime ore del mattino mezzi di amplificazione
sonora,  privando in questo modo il  dovuto  riposo notturno che  ormai  da anni  viene violato  ai
residenti presenti in quel tratto di quartiere.
Molti  di  loro  inoltre  consumano  oltre  allo  stupefacente  anche  sostanze  alcoliche  senza  limite,
riducendosi in un permanente stato di ebbrezza che degenera in urla, schiamazzi e risse tra di loro,
con lanchi di oggetti e bottiglie di vetro che danneggiano continuamente autovetture e portoni di
ingresso dei condomini.
Inoltre l’area viene trasformata in un luogo di commercio di oggetti di dubbia provenienza, che
vengono nascosti all’arrivo delle forze dell'ordine in mezzo alle basse siepi presenti nell'area in
oggetto e le panchine che dovrebbero essere a disposizione della cittadinanza sono sempre occupate
da individui che le trasformano nelle loro dimore, creando conseguentemente degrado e problemi
igienici, in quanto non avendo un servizio a loro disposizione effettuano i loro bisogni fisiologici
nelle siepi presenti nel giardino o agli angoli della via.
Inoltre  anche parte  della  carreggiata  stradale  è  continuamente occupata dai  carretti,  e biciclette
abbandonate che vengo sovente fissate con catene al regolare portabici presente in loco.

RILEVATO CHE 

La citata situazione di grave degrado e insicurezza, non permette ai cittadini di avvedere all’area in
questione e neanche di transitarvi. Numerose sono le segnalazioni che ogni giorno giungono alle
forze dell’ordine sia dai cittadini che dai commercianti, ormai stremati da quanto accada da tempo
in questo quartiere e nello specifico nel tratto indicato.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
CHIEDE

Al Sindaco, Assessore alla sicurezza e autorità competenti:
• siete a conoscenza della gravissima situazione presente nel tratto elencato?
• Si ha la volontà di procedere con la potatura degli alberi presenti nel giardino in questione e se si

in quali tempistiche?
• Si ha la volontà di valutare la rimozione delle basse siepi presenti nel giardino che nascondono

quanto avviene al suo interno?
• Quale riscontro avere verificato circa le telecamere presenti nel tratto Giulio Cesare – Cherubini

circa il giardino in oggetto?
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• Si ha la volontà di rimuovere i pali attualmente inutili, sostituendoli con altri che facciano più
luce (le tre lanterne) e sostituirli con nuovi?

• Si ha la volontà di rimuovere il portabici presente lungo la carreggiata?
• Si ha la volontà di chiudere l’area interdetta al passaggio del gas del condominio al fine di evitare

che si accampino?

Risulta fuori dall'aula i/le Consiglieri/le: CANGELLI

Dichiarano di non partecipare al voto i/le Consiglieri/e : CADDEO - CAMBAI 

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 19
VOTANTI 19
FAVOREVOLI 19
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente
Laura Domenica Panelli
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